

Arranca debate sobre reformas clave para septiembre, incluida la del Poder Judicial

En un paso crucial hacia la próxima legislatura, los miembros de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se reunieron este miércoles para abordar las cinco reformas prioritarias que se buscarán aprobar en septiembre. Ricardo Monreal, actual senador de la bancada de Morena y próximo diputado, lideró esta sesión de discusión que reunió a representantes de diversos partidos políticos, aliados y opositores.

Editor web Maya Comunicación 3 12 de junio de 2024 2 min de lectura



En un paso crucial hacia la próxima legislatura, los miembros de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se reunieron este miércoles para abordar las cinco reformas prioritarias que se buscarán aprobar en septiembre. Ricardo Monreal, actual senador de la bancada de Morena y próximo diputado, lideró esta sesión de discusión que reunió a representantes de diversos partidos políticos, aliados y opositores.

https://mayacomunicacion.com.mx/arranca-debate-sobre-reformas-clave-para-septiembre-incluida-la-del-poder-judicial/